
Reunião ordinária CADES Casa Verde, realizada em 16 de novembro de 

2022. 

MODO – ON-LANE 

Participaram: 

Governo Local: Sr. Vladimir Fernandes Almeida e Sr. Ricardo José Alves. 

Conselheiros: Aloísio Areias Bezerra, Márcia Spoares de Jesus, Marilu P. 

Bento e Orlando Di Donato Filho.      

Convidada: Elaine Alves (Condomínio Itaguaçu) e João Povoa (Diretor do 

Parque Linear do Córrego do Bispo). 

Seguem informações gerais pela ordem das conversas.  

Sobre a “Quinta  ambiental “ O Sr. Vladimir da subprefeitura nos informou 

que existe este grupo liderado pela Sra. Siomara,  que se reúnem as 

quintas-feiras para discussões sobre questões ambientais, e que o grupo 

gostaria de trocar ideias com os conselheiros do CADES Casa Verde 

Cachoeirinha e Limão. 

Combinamos de marcar uma reunião na próxima semana dia 24/11/22 a 

fim de nos conhecer e trocar ideias sobre meio ambiente.    

Sr. João Póvoa responsável pelo Parque Córrego do Bispo nos atualizou 

sobre os andamentos do parque, seguem informações: 

Funcionamento diário das 7h às 18h. 

Hoje trabalham 28 pessoas, 17 nos cuidados gerais com o parque e 11 

seguranças. 

Até hoje já foram plantadas cerca de 26.000 novas arvores entre elas 

frutíferas (recentemente 60 jabuticabeiras) e nativas da mata atlântica. 

Número enorme de aves voltou e já foi visto também onça, ou seja, a 

fauna está sendo restabelecida. 

Este parque ficou abandonado por cinco anos inclusive sendo invadido por 

pessoas e tendo sua fauna e flora saqueada. 

O Parque Córrego Linear do Bispo é o primeiro parque a ter sua topografia 

em 3D o investimento neste parque é de aproximadamente 

R$6.000.000,00 



Sr. João também nos informou que recentemente foi realizar um curso de 

Prevenção de Incêndio no Chile, como ele diz “estamos trabalhando, 

plantando há anos o fogo pode destruir tudo em 10 minutos”. 

O foco hoje é a recuperação da mata e o combate aos incêndios é de 

fundamental importância.  

Foi sugerido pelo grupo a organização de um Fórum Social e Ambiental  

para trazer ainda mais informações, novidades e troca de experiencias 

para todos interessados em assuntos do meio ambiente e social. Ficamos 

de organizar para início do ano que vem. 

Sobre o Parque Sitio Morrinhos o Sr. João Povoa marcara uma reunião 

com Tamires da Secretaria do Verde e Meio Ambiente a fim de trocarmos 

ideias do projeto do futuro parque, a limpeza que estão fazendo ali, está 

por ser concluída.     

A Sra. Elaine Alves do Parque Itaguaçu deseja doar mudas. 

Combinamos também que sábado dia 26/11/22 pela manhã, a convite do 

Sr. João iremos ao parque Córrego do Bispo para mais uma ação do CADES 

CV de plantios de arvores nativas da Mata Atlântica.        

              

 

Nada mais havendo a discutir ou deliberar encerrou-se a reunião as 

20h40.   

 

  

Coordenador – Marilu Pereira Bento  

 

Secretário – Hélio dos S. Menezes  

 

Governo Local - Vladimir Fernandes Almeida 

   

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

   

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

     

 

 


